

TRADUCTION

Le 2 avril 2021

À toutes les assemblées spirituelles nationales

Amis chèrement aimés,

Nous avons le grand plaisir d'annoncer que, malgré les différentes restrictions et limitations causées par la crise sanitaire mondiale actuelle, une entreprise importante destinée à la conservation complète de la maison de 'Abbúd au cœur de l'ancienne ville de 'Akká a été terminée avec succès. Ce projet, qui a duré deux ans, comprenait un programme majeur consistant à renforcer la structure du bâtiment pour la résistance sismique, à replâtrer quelque 5 000 mètres carrés de murs intérieurs et extérieurs, à assurer la conservation des plafonds peints originaux, à restaurer le marbre et la pierre, et à réaliser une importante imperméabilisation.

Ce havre d'une sainteté incommensurable et d'une portée historique extrêmement significative pour tous les peuples – le lieu où le Kitáb-i-Aqdas, la charte d'une nouvelle civilisation, a été révélé par la Plume du Très-Haut – a maintenant été restauré selon des normes qui visent à préserver le bâtiment dans un état approprié pour les siècles à venir. Nous attendons avec impatience le moment où les restrictions en matière de santé publique seront assouplies et permettront au flux de pèlerins vers la Terre sainte de reprendre et aux visites de ce bâtiment sacré de recommencer.

[signé : La Maison universelle de justice]

c. c. Centre international d'enseignement
Corps de conseillers
Conseillers